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38. Weihnachtsbaumsammlung 
Samstag, 11. Januar 2020, ab 9.00 Uhr 

Am Samstag, 11. Januar werden wieder ausgediente Weihnachtsbäume gegen eine Spende von 
2 Euro in Blatzheim und Bergerhausen abgeholt. Der Erlös ist für die Kinderfahrt und für 
Ferienmaßnahmen bestimmt. Stellen Sie bitte die Bäume bis 9.00 Uhr gut sichtbar auf den 
Bürgersteig (von Lametta befreit). Bei Mehrfamilienhäusern sollte der Baum mit einem 
Namensschild versehen sein. Bitte kein Geld an die Bäume heften. 



Aktuelle Informationen für Blatzheim, Bergerhausen, Niederbolheim und Gehöfte 

Die Rutsche am Spielpunkt Buirer Weg kann nicht mehr repariert werden. Wenn der Zustand 
der Kletterkombination es zulässt, möchte die CDU, dass die Rutsche erneuert wird. Nach der 
gemeinsamen Planung mit Schülern und Anliegern werden im kommenden Jahr die Kletter-
gerüste der Grundschule und auf dem Spielplatz der Jakob-Dohmen-Straße erneuert. 

Für den Schulsport kommt mit dem Neubau des Bolzplatzes auch eine Sprunggrube.  

CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp drängt weiterhin, dass die Probleme in der 
Pumpstation Niederbolheim gelöst werden, damit die extremen Geruchsbelästigungen in der 
Kunibertusstraße durch die Kanalisation ein Ende haben. 

Da die Zahl der Einwohner in den letzten Jahren gewachsen ist, ist der Wahlbezirk Blatzheim 
insgesamt zu groß geworden. Daher hat der Wahlausschuss beschlossen, dass bei der nächsten 
Kommunalwahl die Wählerinnen und Wähler aus Geilrath und vom Klarahof in Manheim 
wählen gehen. Bei einem Ortstermin wurden die Betroffenen von der CDU informiert. 

„Nach fünf Garagentrödel soll im kommenden Jahr Pause sein, da der Besucherstrom 
rückläufig war“, so Organisator Ortsvorsteher Albert Weingarten. „2021 geht es dann weiter.“ 

Ein weiterer Abschnitt zwischen Niederbolheim und Giffelsberg erhielt ebenso eine neue 
Asphaltdecke wie ein Abschnitt des Weges von der Burg Bergerhausen in Richtung 
Clemenshöfe und der Weg zwischen dem Wendehammer in Bergerhausen und Neffelbach. 

Zum aktuellen Fahrplanwechsel am 15. Dezember liegt wieder der „Blatzheimer Fahrplan“ 
vor, der alle Busverbindungen von Blatzheim nach Buir, Düren, Kerpen und Horrem bzw. 
Frechen und zusätzlich die Zeiten der S-Bahn ab Buir enthält. 

Aktuell konnten nicht alle Kinder in den beiden Kindergärten berücksichtigt werden. 
Ortsvorsteher Albert Weingarten und CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp drängen daher 
auf Lösungen, damit zum nächsten Kindergartenjahr zusätzliche Plätze zur Verfügung stehen. 

Die Kriterien zur Vergabe von Baugrundstücken wurden beschlossen, so dass Anfang 2020 
mit der Vermarktung der Grundstücke auf dem ehemaligen Sportplatz begonnen werden kann. 

Am Buirer Fließ steht mittlerweile in der Nähe der Unterführung der B477 eine Schutzhütte 
für Wanderer und Radfahrer. Finanzierung und Umsetzung erfolgten durch RWE. 

Auf der Kunibertusstraße und der Dürener Straße wurden Geschwindigkeitsmessungen 
durchgeführt, um zu prüfen, ob Maßnahmen zur Temporeduzierung erforderlich sind. 

2019 wurde der Blatzheimer Grillplatz 31 Mal vermietet. Wer schon für 2020 reservieren 
möchte, kann das auf der Homepage www.grillplatz.kerpen-blatzheim.de machen. 

Der Neubau von sechs Zweizimmer-Wohnungen (62 qm) im Rahmen des sozial geförderten 
Wohnungsbaus neben der Feuerwehr schreitet voran und soll im Mai 2020 fertig sein. 

Rund um die Kommandeursburg soll stärker kontrolliert werden, sowohl die Lärm- als auch 
die Parkproblematik. Im Arbeitskreis Verkehr wurde zusätzlich die Erneuerung und 
Ergänzung der Markierungen entlang der Kunibertusstraße beschlossen. 

Zum besseren Schutz gegen Vandalismus auf dem Schulhof der Grundschule wurden 
mehrere Maßnahmen in die Wege geleitet, angefangen von der besseren Ausleuchtung bis hin 
zur Videoüberwachung. In Kürze soll auch die offene Stelle des Hausmeisters besetzt werden. 

 


